



「 行事をとおして学びを深める 」

副校長 今野 昌人

プールのポンプも順調に稼働し、今年は予定していた日程で水泳指導を開始することができました。真夏のような日差しの中、生徒たちは気持ちよさそうに楽しく水泳指導に取り組んでいます。

さて、6月はスポーツフェスティバルやI期の現場実習また、1年生では校外学習などの行事が続きましたが、すべて実施することができました。1年生の校外学習では、学級活動や学年での集団行動など活動場面に応じて行動することができました。すばらしい1年生のチームワークを更に伸ばして、7月の学習活動また、2学期の移動教室に生かして欲しいと思います。



2年生の校内実習では、班の目標達成を一人一人が意識し、個人ワークに一所懸命に取り組む生徒の姿が見られました。トライアウト実習では、緊張しながらも自身の進路に向かい貴重な経験を積むことができました。3年生は、希望進路の実現に向けて大切な現場実習に取り組んでいます。今後も現場実習を進めながら希望進路の実現に向けて保護者の皆様と連携し、取り組んで参りますのでよろしくお願いいたします。

6月22日(木)に本年度の第一回学校運営連絡協議会を開催いたしました。校長より本年度の学校経営計画について御説明し、授業観察後に委員の方々から御意見をいただきました。校内実習の取り組みが現場実習でも生かされているとの御意見や、生徒の実態に合った補助具についてのアドバイスなど授業改善や指導の工夫に関連する様々な御意見をいただきました。いただいた御意見を学校全体で共有し、学校経営計画の具現化に向け取り組んで参ります。梅雨明けが近づくと共に暑さも増してくる時期ですので、引き続き体調管理には十分御留意いただきますようお願いいたします。

「この日のために」

全校行事部主任 胡子 孝史



梅雨空で天候が安定しない中での、スポーツフェスティバル開催でしたが、3年生の延期開催も含め、それぞれの学年で、工夫を凝らした種目が行われ、充実した時間を過ごすことができました。どの学年も短い練習期間の中で、同学年の友達と切磋琢磨しながら、1時間1時間大切に練習に取り組みました。そして、本番当日は、楽しい中に真剣さを垣間見られたスポーツフェスティバルになりました。1年生は、高等部に入学して初めての大きな行事でしたが、「大玉運びリ

レー」や「玉入れ」など、協力をテーマに一生懸命に取り組む様子が見られました。2年生は、「棒引き」や「追いかけて玉入れ」など、「勝ちたい!」という気持ちが見て取れるくらい熱のこもった大接戦を繰り広げる姿に見える人の感動を誘いました。3年生は順延開催になったものの、最後まで気持ちを切らすことなく、「ダッシュ綱引き」や「ロールマットリレー」などに取り組み、速さや力強さを感じさせ、「さすが3年生!」と思わせてくれるスポーツフェスティバルになりました。どの学年も、2度と戻ることのない充実した1日を過ごせていたのではないかと思います。また、保護者の皆様におかれましても、雨天後の足元が悪い中、たくさんの方に御参観いただきました。生徒の励みになったことは間違いありません。御協力ありがとうございました。



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りは配布時期と学校サイト掲載日がずれる場合があります。